

凍結路面を想定した運転

～ 冬道は、焦らず、急がず、出し過ぎず ～

冬の交通安全運動 11月11日～11月20日

- 穏やかな発進・二段階減速（早目の減速）を体にクセづけておきましょう
- 乾燥路面でも、『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、**車間距離**を確保しましょう
- **ブレーキとハンドルを同時に操作せず**、しっかり減速した後に、**ハンドル操作**をしましょう

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- **スピードダウンと安全確認**を徹底しましょう。
- **早めのライト点灯とハイビーム**の活用を励行しましょう。
- **横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断**することを意識しましょう。

「自転車」と「歩行者」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 （前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故 （特に、構内・駐車場・現場内）

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの**墜落・転落**に注意しましょう
- **鋼材、資材**の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- **ハウス、トイレ**の積み下ろし作業時の、**脚立・屋根からの転落**に注意しましょう
- **敷き鉄板**の積み下ろし作業時、**ユニック作業**に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

転落 男性作業員の足に鉄筋刺さる

2018/10/30(火)

29日午後4時すぎ、東京都の工事現場で、男性作業員の足に直径1センチの鉄筋が刺さる事故があり、消防に救助されました。作業員は、地下2階で作業中、誤って穴に落ちて、直径1センチの鉄筋が足に刺さったということです。東京消防庁の救助隊員らが現場に駆けつけ、鉄筋を切断し、男性は救急車で病院に運ばれました。

「前日の酒が…残っていた」

僧侶が酒気帯び運転の疑いで逮捕 トラックと衝突

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/10/29(月) 21:08

現行犯逮捕された僧侶の男性容疑者(65)は、29日午前9時すぎ、国道で酒気帯びの状態ですぐに軽乗用車を運転した疑いがもたれています。容疑者の軽乗用車がトラックと衝突し、警察が容疑者の呼気を調べたところ、基準を超えるアルコールが検出されたということです。この事故で、トラックの運転手の男性(37)が腰を打つなどの軽いけがをしました。容疑者は「28日夜に酒を飲んで酒が残っていた」などと容疑を認めています。

酒気帯び運転容疑、市職員を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/10/29(月) 17:59

警察は29日、28日午後10時半ごろ、酒気を帯びた状態で車を運転したとして、道交法違反（酒気帯び運転）の疑いで、男性市職員(54)を逮捕した。職員は容疑を認めている。市長は「市民の信頼を損なうものであり、おわび申し上げます。厳正に対処し、職員全体の服務規律の徹底を図ってまいります」とコメントした。

駐車場でバック 後方で誘導していた妻が死亡

夫が運転、アクセルとブレーキ踏み間違え急発進

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは…『カメラが歩くスピードの気持ちで！』◇

2018/10/29(月) 22:43

28日午後4時ごろ、埼玉県のビル駐車場で、清掃会社社員の女性(73)が、清掃業の夫(74)の運転する乗用車にはねられ死亡が確認された。2人は清掃作業をするため現場のビルを訪れた。夫が駐車場でバックする際、アクセルとブレーキを踏み間違えて急発進し、後方で車を誘導していた妻をはねたという。車ははねた勢いで後方のブロック塀にも衝突して停止した。